

Impressionen von der Vereinsreise 2017 des Frauenvereins

Unter „strengen“ Hygienevorschriften führte uns ein Höhlenmeister durch das Höhlenlabyrinth. Dabei erfuhren wir Geschichte über die Entdeckung der Höhle von 1953, die Pflege, das Lagern und die Veredelung des Käses. Trotz der klimatischen Bedingungen war die Stimmung heiter.



Mehr als 100'000 Käseläbe lagern in den 2,5 km langen Stollen in der KALTBACH Höhle in den Hügeln des Wauwilermoos. In der Sandsteinhöhle herrschen ganzjährig eine konstante Temperatur von 12.5 Grad und eine Luftfeuchtigkeit von 94 %.

Nachdem wir uns im Restaurant Vogelsang in Eich, mit einmaliger Aussicht über den Sempachersee, mit einem feinen Mittagessen gestärkt hatten, erreichten wir nach einer kurzen Busfahrt die Schweizerische Vogelwarte in Sempach. Eine interaktive Erlebnisausstellung informierte uns über die faszinierende Welt unserer gefiederten Freunde. Im überschaubaren Vogelwarte-Garten suchten sich viele von uns einen Schattenplatz auf einem Bänkli und genossen die frische Seeluft. Ausser dem Graureiher haben sich wohl alle anderen Vögel vor uns versteckt.

